

ABSTRAK

Zahrotul Ashfia', 1710110170. “Analisis Penerapan *Core Value AHLI SORGA (Optimist Visionary dan Respect Others)* dalam Mengembangkan Kecerdasan Emosional dan Spiritual Santri Pondok Pesantren *Entrepreneur Al-Mawaddah*”.

Karakter merupakan bagian penting dalam diri manusia dalam menjalankan kehidupannya. Pondok pesantren Al-Mawaddah merancang karakter khusus untuk santrinya berupa AHLI SORGA untuk mengembangkan kecerdasan santri. Tujuan dari penelitian ini yaitu : (1) pengertian nilai AHLI SORGA (2) Implementasi cara mendidik AHLI SORGA dalam mengembangkan kecerdasan emosional dan spiritual santri di Pondok Pesantren *Entrepreneur Al-Mawaddah*. (3) faktor pendukung dan penghambat cara mendidik nilai AHLI SORGA dalam mengembangkan kecerdasan emosional dan spiritual santri di Pondok Pesantren *Entrepreneur Al-Mawaddah*.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian lapangan (*field research*). Pendekatan yang digunakan yaitu pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu teknik observasi, wawancara serta dokumentasi. Serta analisis data yang digunakan dalam penelitian yaitu pengumpulan data, reduksi data, penyajian data serta penarikan kesimpulan

Hasil dari penelitian ini dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. AHLI SORGA merupakan komitmen yang dirancang khusus untuk membentuk karakter santri sekaligus meningkatkan kecerdasan santri yang mengakulturasi antara semboyan Gusjigang. Dengan AHLI SORGA santri mampu menjadi santri yang memiliki nilai lebih dibandingkan dengan santri yang mondok di pondok pesantren pada umumnya, serta mampu menjadi santri yang siap untuk menghadapi masa depan dengan ilmu yang telah dipelajarinya di pondok pesantren baik ilmu agama maupun *skill*.
2. Implementasi cara mendidik AHLI SORGA dalam mengembangkan kecerdasan emosional dan spiritual santri pesantren *entrepreneur Al-Mawaddah* dikonsep dengan bentuk-bentuk kegiatan yang melatih santri untuk selalu produktif, inisiatif, inovatif serta kreatif. Kegiatan tersebut berlandaskan atas tiga asas yaitu *leadership* yang berbentuk pelatihan *tour leader* dan *trainer*, *entrepreneurship* yang berbentuk pengelolaan usaha pondok baik offline maupun online dan spiritual yang berbentuk mengaji, berbagi serta pengalaman yang diperoleh dalam kegiatan mengaji. Semua kegiatan tersebut mencerminkan sikap yang ada di AHLI SORGA sehingga santri mampu mengembangkan kecerdasannya melalui kegiatan-kegiatan tersebut.
3. Factor pendukung dan penghambatnya yaitu lingkungan dan sarana prasarana yang mendukung sedangkan penghambatnya yaitu berasal dari diri santri yang selalu memiliki semangat yang pasang surut.

Kata Kunci : AHLI SORGA, Pendidikan Keterampilan, Kecerdasan Emosional, Kecerdasan Spiritual